

Ezentis entra en el sector de las instalaciones agroindustriales

- + Grupo Ezentis adquiere el 55,652% de Elías Equipamientos Ganaderos, empresa referente en soluciones integrales para el sector avícola y porcino, con una sólida cartera de clientes a nivel nacional.
- + La operación permite al Grupo expandirse al ámbito de las instalaciones agroindustriales, incorporando servicios de instalación, mantenimiento y proyectos llave en mano.
- + Ezentis refuerza así su estrategia de crecimiento inorgánico y diversificación sectorial, en el marco de su Plan Estratégico 2025–2028.

Madrid, 16 de octubre de 2025. – Grupo Ezentis, compañía líder en soluciones tecnológicas de ingeniería, instalación y mantenimiento de redes de comunicaciones, ha adquirido, a través de su filial Ezentis Instalaciones y Equipamientos, S.L.U., el 55,652% del capital social de Elías Equipamientos Ganaderos, S.L.

La operación incluye la firma de un contrato adicional sujeto a término, en virtud del cual Ezentis llevará a cabo adquisiciones adicionales del 5% anual, hasta alcanzar un 75,652% del capital social.

El importe total de la operación supera ligeramente el millón de euros, de los cuales el 50% se ha abonado en efectivo y el otro 50% mediante la entrega de acciones de Ezentis, que serán emitidas en un aumento de capital por compensación de créditos, sometido a la aprobación de la próxima Junta General de Accionistas, prevista para el mes de diciembre. La valoración de dichas acciones corresponderá a la media aritmética del valor de cotización de Ezentis durante los 60 días naturales inmediatamente anteriores a la firma del contrato.

Los contratos establecen, además, que uno de los vendedores continuará en la gestión de Elías Equipamientos Ganaderos durante varios ejercicios, y que los vendedores asumen un compromiso de no disposición de las acciones de Ezentis suscritas en el citado aumento de capital durante un plazo de cuatro meses desde su suscripción.

Esta operación permite a Grupo Ezentis su entrada en el área de los servicios integrales de suministro, instalación y mantenimiento en el sector avícola y porcino.

Elías Equipamientos Ganaderos es un referente nacional que ofrece servicios que abarcan desde la planificación y ejecución de obras y reformas hasta la instalación completa de equipamientos y la entrega de proyectos llave en mano.



Asimismo, realiza mantenimiento correctivo y preventivo de instalaciones, garantizando la eficiencia y continuidad operativa. Con una plantilla media de 30 personas a cierre de 2024, la compañía se distingue por su alta cualificación y compromiso con la innovación, la eficiencia y el bienestar animal en todo el territorio nacional, alcanzando una facturación de 3,4 millones de euros a cierre de 2024 y una deuda financiera neta prácticamente inexistente, lo que refleja una posición financiera equilibrada y saludable, que refuerza su capacidad de crecimiento.

Según Anabel López, CEO de Ezentis, "Esta operación refuerza nuestra estrategia de crecimiento inorgánico y refleja el compromiso de Ezentis con la innovación, la excelencia operativa y la generación de valor sostenible para sus clientes y accionistas, con especial atención a la sostenibilidad y, ahora, a la tecnología aplicada al bienestar animal."

Esta adquisición amplía la presencia del Grupo en nuevos sectores de actividad con un alto potencial de transformación tecnológica, en línea con los objetivos de crecimiento y diversificación definidos en el Plan Estratégico 2025–2028.

El presidente de Ezentis, José Elías, ha destacado que "La entrada en el sector agroindustrial sitúa al Grupo en una de las áreas con mayor potencial de crecimiento y modernización, impulsada por la innovación, la tecnología y la sostenibilidad, y marca un nuevo hito en la ejecución de nuestro Plan Estratégico 2025–2028, orientado al crecimiento rentable y la diversificación de nuestras áreas de negocio."

Ezentis ha contado para esta operación con el asesoramiento de J&A Garrigues, Baker Tilly – Financial Advisory Services y EY-Parthenon.

Ezentis, The Smartest Solutions

Ezentis es una empresa líder en soluciones inteligentes, especializada en instalaciones integrales, redes de comunicaciones y tecnologías avanzadas. El grupo cotiza en las Bolsas de Madrid y Bilbao, cuenta con amplia experiencia y reputación en sus sectores de actividad y tiene capacidad de despliegue en todo el territorio nacional.

Ezentis Investor Relations

Dpto. Comunicación Ezentis

comunicacion.ezentis@ezentis.com / investor.relations@ezentis.com

91 399 97 00